

Dear all,

The Young Modellers in Ecology (YoMos) group of the GFÖ (Gesellschaft für Ökologie) is excited to extend an invitation to you for our upcoming workshop in 2024.

YoMos Workshop 2024 Details:

- Date: May 13th-17th
- Location: Federsee Research Station, Bad Buchau, Germany

What to Expect:

The YoMos Workshop offers a unique platform for early-stage scientists (Bachelor, Master, or PhD students) connected to ecological modeling to exchange experiences and ideas. We also warmly welcome anyone interested in learning about ecology and modeling. Here's a glimpse of what awaits you:

- Presentations: Share your work through lightning talks or standard presentations, encouraging discussions and feedback.
- Student-Led Workshop: Propose and lead your own workshop for a fun and interactive experience.
- Keynote Speakers: Engage with renowned speakers in the field, including Korinna Allhoff, Christian Werner and Oskar Hagen.

Registration Information:

- Deadline: Register by 13th April 2024.
- Fee: The participation fee is 180€, covering accommodation and meals. For self-funded researchers, contact us for potential cost coverage options.
- Registration Link: <https://www.yomos.org/next-workshop>

Don't miss out on this chance to connect with fellow researchers, share insights, and learn from experts. Visit our website <https://www.yomos.org> for more details.

We look forward to your participation and a rewarding workshop experience!

Best regards,
Your YoMos Organization Team

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der YoMos (Young Modellers in Ecology) Arbeitskreis der Gesellschaft für Ökologie lädt hiermit herzlich zum diesjährigen Workshop ein!

Der Workshop findet vom 13.-17. Mai 2024 an der Forschungsstation Federsee bei Bad Buchau (Baden-Württemberg) statt.

Was euch erwartet

Der YoMos-Workshop bietet eine einzigartige Plattform für Nachwuchswissenschaftler*innen (Bachelor, Master, PhDs) mit Bezug zur ökologischen Modellierung, um Erfahrungen und Ideen auszutauschen. Ebenso eingeladen sind alle, die sich für Ökologie und Modellierung interessieren und das Themenfeld besser kennenlernen möchten. Hier ein kleiner Vorgeschmack auf die verschiedenen Workshopinhalte:

- Präsentationen: Teilt eure Forschung mittels „lightning talks“ oder Standardpräsentationen und regt so zu Diskussionen und Feedback an.
- Mini-Workshops: kleine interaktive Sessions zu Methoden, Skills oder auch Grundfragen der Ökologie von Studenten für Studenten.
- Keynotes: Tauscht euch in einer entspannten Atmosphäre mit renommierten Rednern aus dem Gebiet der Ökologie aus, darunter Korinna Allhoff, Christian Werner und Oskar Hagen.
- Exkursion zu Flora, Fauna und Naturschutz rund um den Federsee.

Informationen zur Anmeldung

- Anmeldefrist: 13. April 2024.
- Gebühr: Die Teilnahmegebühr beträgt 180 € und deckt Unterkunft und Verpflegung ab. Selbstfinanzierte Forscher können uns gerne bezüglich Fördermöglichkeiten kontaktieren (youngmodellers@gmail.com).
- Registrierungslink: <https://www.yomos.org/next-workshop>

Lasst euch diese Chance nicht entgehen, mit anderen Forscher*innen in Kontakt zu treten, Erkenntnisse auszutauschen und von Experten*innen zu lernen! Weitere Informationen findet ihr auf unserer Website <https://www.yomos.org>.

Wir freuen uns auf eure Teilnahme und viele spannende Beiträge!

Beste Grüße,

das YoMos-Orga-Team

Lukas Baumbach (Sprecher, FVA), Jakob Albrecht (Uni Freiburg), Robin Rölz (Uni Würzburg), Jana Blechschmidt (Uni Würzburg), Stefan Fallert (Uni Würzburg), Sarah Le Berre (Uni Augsburg), Stav Gelber (FU Berlin), Lisa Merkens (TU München), Louica Philipp (Uni Potsdam), Max Luttermann (Uni Oldenburg)